

L'actu du jour

Initiation au dessin préhistorique !

La grotte Chauvet a été découverte en 1994. À l'intérieur : des dessins peints par les hommes préhistoriques, il y a 36 000 ans ! Pour ne pas abîmer ce trésor, une copie de la grotte est en cours de construction. *1jour1actu* a rencontré l'un des peintres qui réalise la réplique des fresques dans son atelier.



Réplique d'une fresque de la grotte Chauvet (©Sandra Laboucarie)

Gilles Tosello est **un artiste et un chercheur en préhistoire**. Lions, mammoths, rhinocéros : il est expert en dessin préhistorique. Il a reproduit la plupart des dessins de la grotte Chauvet ! **Clique sur les photos ci-dessous pour découvrir son travail et sa passion de la préhistoire.** Découvre, sur Internet, une vidéo et un site pour visiter la vraie grotte Chauvet.

Sandra Laboucarie

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)

Pourquoi en parle-t-on ?

Pour ne pas abîmer la grotte Chauvet, la plus ancienne grotte ornée du monde, sa copie a été construite en Ardèche. La « Caverne du Pont-d'Arc » est ouverte depuis le 25 avril 2015.